



« J'avais remercié le seigneur de m'avoir permis de donner naissance et par la suite mon unique désir à l'instant était de la serrer dans mes bras, mais hélas, depuis 9 ans je t'attends toujours ma princesse, les bras ouvertes », a écrit ce jour Vanessa Tchatchou.

Rappel des faits

Le 20 août 2011, le bébé de Vanessa Tchatchou, une jeune Camerounaise de 17 ans, disparaît quelques heures seulement après sa naissance, dans un hôpital public de Yaoundé (hôpital gynéco obstétrique et pédiatrique de Ngoussou)

Quelques heures après, elle apprendra que son bébé a disparu. Celui-ci avait été placé en couveuse en raison de son poids jugé trop faible (moins de deux kg)

Malgré les pressions de l'hôpital, Vanessa refuse de quitter son lit d'hôpital. Indignée, l'opinion nationale et internationale se mobilisent et lancent des campagnes de soutien à Vanessa afin que son bébé lui soit restitué

Sur le volet juridique, des coupables ont été désignés et condamnés. Les enquêtes ont révélé que l'enfant était décédé. Des tests ADN commandés par le gouvernement ont établi que l'enfant présenté comme étant celui de Vanessa, et recueilli chez une magistrate citée dans

l'affaire, n'était pas le sien. Cependant, des incohérences et des mystères demeurent sur cette affaire.